
Ausschussmitglied Dr. Kuchta: 
Der Waldfriedhof wurde erweitert und erneuert. Die Wirtschaftswege hinter dem Friedhof sind 
noch nicht wieder hergestellt. Wird die Sanierung der Zufahrt zu der Kleingartenanlage noch 
vorgenommen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Frage wird in der Niederschrift beantwortet. 
 
Schriftliche Antwort der Verwaltung: 
Die Sanierung des Weges ist in den Rückstellungen der Verwaltung enthalten und für 2011 
vorgesehen. Da gleichzeitig aufgrund gesetzlicher Vorgaben auch die 
Schmutzwasserentwässerung der Kleingartenanlage sichergestellt werden muss sowie 
Straßenbeleuchtung und Strom, laufen derzeit Abstimmungen mit den Beteiligten Stadtwerke, 
RWE und Erftverband mit dem Ziel Synergieeffekte und eine Kostenreduzierung für die Stadt zu 
erreichen. 


